
Assemblée Générale de l'Association des Radioamateurs Ardéchois
ARA07

Compte Rendu

 Date : Samedi 25 Février 2023 11H00
 Lieu : Restaurant La Bergerie Privas
 Ordre du jour :

1 Ouverture de la séance 
2 Minute de silence en mémoire du membre de l’ARA07 décédé
3 Bilan d’activité
4 Bilan financier 
5 Le Service QSL 
6 Élection du Conseil d’Administration 
7 Conclusion

1 Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 11H00. Il est procédé à l'appel des participants, et assistent à la séance :

F0FAW ARSAC Robert
F4DYW BARD Florentin
F4GOX BRISCOLI Jean-François
F4WDC EMERY Christian
F4HTV ESNAULT Christophe
F4GUQ ESTEOULLE Franck
F6FMX FOUILLANT Pierre
F1RUM MORFIN Jean-Pierre
F4BHY PAYAN Frédéric
FE-6686 PERGE Michel
F6DFZ RINGOTTE Georges
F4BBW SAGNES Raoul
F1IXX VINCENT Boris
F1HBT VINCENT Jacques

Absent : 

F4JBT SAUSSE René

Absents excusés :

F5OGE CESARINI Claude 
F6HJO FAVRE Luc
F1PSZ FINET Philippe
F1HCB GINESTOUX Christian
F6BHK KARANTZEV Serge
F5NDF MATHEVET Alain
F1ADV RAMA Denis
F1RMU VIAL Jean-Paul

Notre réunion et celle de l’ADRASEC07 ont été couplées pour réduire les déplacements, les membres de cette 
association se retrouvant en partie dans l’ARA07. Le lieu de réunion et de repas donnent satisfaction à la majorité.

2 Une minute de silence est observée à la mémoire de :

Guy PEYLA F6CTP décédé le 21 Mars 2022 à Vals les Bains à l’âge de 93 ans



3 Bilan d'activité

3.1 Nouveau membre

F1FMP Patrick GARCIA de Bourg Saint Andéol est venu rejoindre notre association

3.2 Gestion du site Internet :

* Site mis à jour par F4GOX et F6DFZ
* Hébergé par le REF
* Les informations sont envoyées par mail et si nécessaire le site est ensuite mis à jour
* 9 pages principales
* Le compteur de visites a dû être remplacé, simplifié et réinitialisé en juin 2022, aussi nous avons moins de 

visibilité sur la fréquentation.

Hormis quelques nouvelles les contributions à l'enrichissement du site sont hélas trop limitées. Il est donc demandé aux 
membres de nous faire parvenir des informations, les photos de leurs stations, les photos de leurs réalisations avec 
quelques mots explicatifs.
Nous remercions F6BHK qui grâce à l’accord du REF a pu publier sur notre site ses très intéressantes chroniques 
consacrées au trafic DX.
Il est décidé la réalisation d’un trombinoscope ; aussi les membres sont invités à envoyer une photo d’eux-mêmes, 
éventuellement en action à leur station.
Nous recevons régulièrement des petites annonces à publier sur notre site, et selon les matériels, elles montent une 
certaine efficacité.

3.3 Relais R1

Suite au décès de Gérard F6CEG de l’ARAD26, la gestion du relais R1 a été reprise par Philippe F4IGC, également de 
l’ARAD26. De ce fait, elle a considérablement évolué, puisqu’une unité de gestion et une carte GSM y ont été 
implémentées, lui offrant la possibilité d’être raccordé au RRF (Réseau des Répéteurs Francophones). L’accès se fait 
par une tonalité sub-audible de 123 Hz, et non plus par un envoi de 1750 Hz. Lors de son accès, le relais est sur la 
conférence Rhône-Alpes, mais l’envoi de tonalités DTMF permet soit de la basculer en local (95#) soit sur le réseau 
RRF (96#) ; le retour sur la conférence Rhône-Alpes se fait avec le DTMF 272#.

Dans l’hypothèse où il serait nécessaire de faire un entretien du pylône, Florentin F4DYW pourrait y participer.

L’ARAD26 supporte le coût de l’alimentation électrique du site ; les membres de l’ARA07 qui utilisent régulièrement 
ce relais sont invités à devenir également membres de l’ARAD26, leur cotisation de 25€ permettant de contribuer à 
cette dépense. A ce titre, l’ARA07 sollicitera son inscription et une subvention de 25€ est décidée, l’ARA07 contribuant
ainsi de 50€ ; F6DFZ contactera F4IGC et F4GOX procédera au règlement.

Chaque année l’ARAD26, généralement au mois d’Août, organise en été la visite du relais R1 de Vals avec les 
radioamateurs de la Drôme qui gèrent ce site, suivi d'un pique-nique.

3.4 QSO de section

Il existe un QSO 26/07 chaque dimanche à 9H00 locales sur 3626 kHz, sauf quand l’ARAD26 a une réunion ce jour là.
Il est recommandé de veiller le R1 pour soutenir l’activité de ce relais.
La fréquence 145,575 MHz est utilisée à 18H30 en semaine dans le Sud Ardèche
La fréquence 145,5375 MHz est utilisée à 18H00 le jeudi dans le nord Ardèche

3.5 ADRASEC07

La section ardéchoise de l’ADRASEC est bien active ;Jacques F1HBT en est le président, Frédéric F4BHY le secrétaire
et Pierre F6FMX le trésorier.
Suite à notre dernière AG, une page dédiée à l’ADRASEC07 a été ajoutée sur notre site ; son contenu est fourni par son 
bureau et mis à jour à sa demande.
Le président de l’ADRASEC07 évoque l’exercice du 1er Octobre 2022 dont le compte rendu a été publié sur notre site ; 
un exercice SAREX aura lieu en fin d’année.



3.6 Délestages du réseau électrique

L’ADRASEC07 a sollicité les membres de l’ARA07 pour assurer des communications d’urgence entre des communes 
sans Gendarmerie et sans Centre d’Incendie et de Secours soumises à des délestages et la Préfecture. 172 points de 
délestages ont été identifiés, et l’alerte se déroule de J-3 à J-1, cette dernière date déterminant les endroits et heures des 
délestages. 
L’amélioration des aériens décamétriques de le Préfecture est évoquée afin de pouvoir couvrir le département en 
absence de relais.

4 Bilan Financier

Le Crédit Agricole de Ruoms est devenu notre banque et notre livet A est maintenant actif.
Le bilan réalisé par F4GOX est présenté :



5 Le service QSL

Nous remercions F4GUQ pour la façon efficace dont est géré le service QSL. La parole lui est laissée pour un bilan de 
ce service. Il apparaît que les envois du REF sont assez irréguliers et que quelques erreurs de tri de produisent 
nécessitant le renvoi vers Tours de QSL destinées à d’autres départements.
Une distribution de QSL est réalisée pour les participants.

6 Élection du Conseil d’Administration

F4GOX, F1IXX, F4GUQ et F6DFZ se représentent et sont reconduits.

Le bureau est ensuite constitué :

F4GOX Trésorier
F1IXX Membre
F4GUQ QSL Manager
F6DFZ  Président et secrétaire

9 Conclusion

Le Dauphiné Libéré sera sollicité pour publier un entrefilet dans ses colonnes pour exposer la présente réunion.
Les membres présents, ainsi que pour certains, leurs épouses, sont chaleureusement remerciés de leur présence.
La séance est levée à 12H00 et la journée se clôture par un repas pris en commun au restaurant La Bergerie de Privas.

Le Président de l'ARA07


